



☆ AWC事務局便り 2月号 ☆

女子寮の床の改修工事が終了しました



タイのバンメーランカムスクールの女子寮には現在、小学生と中学生合わせて30人の女生徒が月曜日から金曜日まで宿泊しています。

この学校の女子寮は学校の敷地の中でも湿気の多いところに建っています。昨年5月に訪問した時に、女子寮の床がコンクリートむき出しで、冷える上に掃除もしにくく清潔を保てないという話を聞きました。この床の補修をするために横浜女学院の生徒の皆様がご協力くださり、11月に補修費を送金し、タイでは早速工事を始めました。年が明けて1月6日に補修が終了した写真が送られてきました。真っ白なびかびかの床です。子どもたちの生活環境がまた一つ良くなりました。皆様のご協力心から御礼申し上げます。



女子寮の床

タイ北部にも寒波襲来！！

1月下旬に大寒波が襲来し、日本では沖縄や奄美大島に雪が降る等の被害が出て、水道管の凍結から断水が続く地域もあり人々の生活に大きな影響がありました。この同じ時期、タイ北部も寒波に見舞われたようです。チェンマイの市内でも寒さは相当なものだったようです。ほとんどの家に暖房設備がないため、寒くて家の中で吐く息が白いような状態だと報告がありました。

この話を聞き、山の上に住んでいる私たちの支援先の人々のことが心配になり、問い合わせてみました。毛布などは数が揃っているから大丈夫だと先生から返事がありましたが、寒さが厳しいために学校を休んでいる子どももいるようです。竹でできた家に住み、囲炉裏だけで暮らしている村の暮らしには、この寒さが応えているようです。

この大寒波の原因は地球の温暖化だそうです。温室効果ガスの削減が叫ばれて久しいですが、現状は決して良い方向に進んでいません。車はアイドリングをやめ、法定速度を守る。シャワーやトイレの水量を減らす。ふろの残り湯を使い無駄な電気を消す。エアコンの温度設定を夏は1度高く、冬は1度低くする。等々日頃の私たちの生活を今一度見直すことが何よりも国際協力であることを痛感しています。



AWCユースリーダーがタイの人身売買の現状についてお話しします

講演会「人身取引：タイの現場から～啓発マンガ『陽はまた昇る』の登場人物を取り巻く現実」

このほど、人身取引の実態を描いたマンガができました。舞台はタイですが、背景に日本との関係が見え、また国を問わず若者が取り込まれがちな手口がわかりやすく紹介されています。加害者にも被害者にもならないために、一緒に学んでみませんか？ 講演会ご参加の方全員にマンガを無料で差し上げます。ゲスト講師としてAWCユースリーダーの原梓がタイの人身売買の現状についてお話しします。

【日時】2月6日(土)13:30～15:30

【会場】アカデミア吉祥寺プラス

JR中央線・京王井の頭線「吉祥寺駅」南口から徒歩7分

【主催】Not for sale Japan

【申し込み、お問い合わせ】

e-mail: japan@notforsalecampaign.org

国際女性デー

今年も国際女性デーが開催されます。AWCは交流バザーに参加します。是非ご参加下さい。

国際女性デー2016～つながる輪 ひろがる和～

「ラオスの子ども図書館活動から見る

女性のエンパワメント」

講演 安井清子さん (ラオス在住 エッセイスト)

【日時】3月5日(土)13:00～16:00

【会場】男女共同参画センター横浜 ホール

【主催】国連ウィメン日本協会よこはま

【申し込み、お問い合わせ】

e-mail: unmomentyokohama@extra.ocn.ne.jp